

秋の風物詩

地区体育大会

9月から10月にかけて、多くの地区で体育大会が行われました。

かわいい子どもから元気なおじいちゃんおばあちゃんまで、皆が競技に参加し、会場は大いに盛り上がり、集落対抗得点種目には熱戦が繰り広げられるなど、秋の心地よい季節を感じながら楽しいひと時を過ごしました。

9/13 河野



障害物競走

9/27 堺



親子デカパンリレー

10/4 宅良



早飲み早食い競争

10/4 今庄



綱引き

10/4 鹿蒜



バケツリレー

10/4 湯尾



障害物メドレーリレー



おじいちゃん、おばあちゃん いつもありがとう 南越前町敬老会

永年、社会の発展に貢献してこられた高齢者のご労苦をねぎらい、健康と長寿をお祝いすることを目的に各地区で敬老会が開かれました。

式典では、米寿の方と金婚のご夫婦にお祝い品が贈呈され、参加者からは大きな拍手が送られました。川野町長をはじめ来賓から祝辞が述べられた後、祝宴が行われ、園児による歌や踊り、地区民生委員や地区文化協議会による芸能発表、ものまね歌謡ショーなど各地区特色あるステージを楽しみながらお弁当や親しい仲間との歓談に笑顔があふれていました。



9/18 河野地区



10/2 南条地区



10/7 今庄地区

よみがえる宿場の交流 街道浪漫今庄宿 2015

北国街道の宿場の雰囲気を感じ、現在に伝える街道浪漫今庄宿が、9月20日に開催されました。

街道やJR今庄駅周辺一帯で、子どもヨサコイや今庄羽根曾踊り、蛇踊り、空手演武等のステージが繰り広げられ、観客を楽しませていました。ミニSLの乗車体験や今庄宿歴史散策ツアーなどで鉄道と歴史のまちを体感し、おろしそばや茶飯、地酒などの今庄のごつつおを味わいながら1日を楽しみました。

鉄道ゾーンで
ミニSLに乗車



子どもヨサコイ
で開幕

